

Depuis le 1er septembre 1908, date de la création de la branche des Rentes viagères, jusqu'au 31 mars 1930, le nombre de titres de rente émis est de 11,521 dont 1,338 ont été résiliés, ce qui laisse en force, le 31 mars 1930, 10,183 contrats. L'argent versé pour rentes au cours de la même période est de \$24,860,087. Les détails suivent:—

Années fiscales.	Contrats	
	nomb.	Prix d'achat. \$
Année terminée le 31 mars—		
1909 <sup>1</sup> .....	66	50,391
1910.....	566	434,491
1911.....	1,069	393,441
1912.....	1,032	441,601
1913.....	373	417,136
1914.....	318	390,887
1915.....	264	314,765
1916.....	325	441,696
1917.....	285	432,272
1918.....	187	332,792
1919.....	147	322,154
1920.....	204	408,719
1921.....	195	531,800
1922.....	277	748,160
1923.....	339	1,028,353
1924.....	409	1,458,819
1925.....	486	1,606,822
1926.....	668	1,938,921
1927.....	503	1,894,885
1928.....	1,223	3,843,088
1929.....	1,328	4,272,419
1930.....	1,257	3,156,475
<b>Total.....</b>	<b>11,521</b>	<b>24,860,087</b>

<sup>1</sup>Sept mois.

Les tableaux 23 et 24 donnent les statistiques du viager de l'Etat dans les derniers quatre ans. Du 1er septembre 1908 au 31 mars 1930, 11,521 titres de rente ont été émis. Le 31 mars 1930, 4,012 immédiatement payables et 6,171 rentes différées étaient en force. La valeur de ces rentes à cette date est de \$20,720,895 et elles ont coûté à leurs titulaires la somme de \$3,893,123.